



春を待つ一年生のチューリップ

# 麻里布小だより 3月

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/marifu-e/>

令和5年度

## 弥生3月、卒業、修了のとき

立春を過ぎ、春が近付いているのを感じる日が多くなってきました。いよいよ一年のまとめの月である3月を迎えます。参観日で見えていただいたように、現在、それぞれの学年では、学習のまとめや次の学年への準備を始めています。

3月19日には、137人の6年生に卒業証書を手渡します。最高学年である6年生は、学校生活のあらゆる場面でリーダーシップを発揮し、落ち着きのある温かい雰囲気のある麻里布小学校をつくってくれました。心も身体も一段とたくましくなり、卒業間近だなということを感じさせます。また、1年生は、学校生活にすっかり慣れ、自信にあふれる言動が多く見られるようになりました。2年生から5年生も、様々な場面で力を発揮し、子どもたちの成長を実感しているところです。

お子様の成長の度合いには、個人差があります。また、その内容は、漢字をしっかりと覚えた、計算が確実にできるようになった、楽器の演奏が上手になったなど様々ですが、一人ひとりが確実に成長しています。まとめの月である3月、そのような児童の成長を認めながら、自信や次への意欲につなげていきたいと思っておりますので、御家庭でも称賛と励ましの言葉掛けをお願いします。



## 「夢を語る会」開催

2月15日の参観日に、4年生が夢を語る会を行いました。ステージ上で一人ひとりが将来の夢を堂々と発表する姿、友達の声をしっかり聴きながら美しいハーモニーを奏でる姿などを見て、胸が熱くなりました。

4月からは高学年となる4年生。きっと6年生と一緒に、麻里布小学校のよい伝統や雰囲気を引き継いでくれることでしょう。



ちょっと紹介!

### 安全マップをつくろう

3年生では、自分たちが住む地域の危険な箇所を確認し、安全マップにまとめる活動を行っています。1月30日には、多くの安全ボランティアや保護者の皆様につき添っていただき、タブレットで写真を撮ったり、メモをしたりしながら、地域探検を行いました。

### レッツパフォーマンス

2月5日からの3日間、子どもたちが自分の得意なことなどを披露する「レッツパフォーマンス」を昼休みに行いました。参加者は、歌や楽器の演奏、ダンスや縄跳びなどを堂々と披露しました。参観者は、温かい声援や拍手を送り、会場全体が温かい雰囲気に包まれました。

### 日米交流

6年生が、米軍岩国基地内にあるイワクニ・ミドルスクールの子どもたちと習字や綱引きなどを通じて交流を行いました。これまで、外国語科の学習で学んだ英語によるコミュニケーション力を生かし、ミドルスクールの子どもたちと積極的に関わる姿が見られました。

※ 2月15日、16日の今年度最後の参観日には、多数の方の御来校をいただき、ありがとうございました。